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一般質問

問 平成 27 年度末に、地域主
体型公共交通導入の手引き

ができましたが、一定の地域で説
明がなされているのかお尋ねしま
す。

答 市内の３地域の役員の方を
中心に説明しているところ

です。

問 手引きの導入検討フローを
見ますと、地域から相談が

あった場合、まず各地で実施され
ている地域主体型交通の事例紹介
をするとされていますが、どうい
うところがあるのかお尋ねしま
す。

答 県下の近くで言いますと、
加東市の米田地区、加古川

市の上荘地区、淡路市の長沢地区、
豊岡市の奥山地区などで、地域住
民が運行する地域主体型交通の事
例があります。

問 直接そういったところを訪
ねて学んでみたいという声

も出てくると思いますが、先ほど
の３地区に対しては事例紹介も含
めてお話されているのでしょう
か。

答 まだこの事例紹介までには
至っておらず、何回となく

説明させてもらうなかで、先進的
な地区も私どもも含めて勉強し考
えて行きたいと考えています。

問 課題として、現在の公共交
通網につなげていくのか、

直接行きたい所へ行けるのがいい
のか、また、コストを地域でどう

やっていくのかなど、地域の声も
しっかり尊重していただきたいと
思いますが、今後の進め方につい
てお尋ねします。

答 地域主体型公共交通は、地
域の方々が中心となり、計

画、運行、利用促進においても主
体的にかかわっていただく内容で
す。

例えば、運行車両の初期投資に
ついては、市の支援も必要ですが、
実際の運行業務は地域の皆様が安
定的に運営できるよう、一緒に検
討し、支援していきたいと考えて
います。

■その他の質問項目
・ 多重債務問題について
・ 交通事故に関わる自治体の損害

賠償事案について
・ 国道 372 号バイパスについて
・ 就学援助の拡充について

地域主体型公共交通について
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諮 問 第　 ７ 号 人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることについて

議 案 第 ４０号 損害評価会委員の委嘱につき同意を求めることについて

議 案 第 ４１号 教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

議 案 第 ４２号 固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

議 案 第 ４３号 財産の交換、譲与、無償貸付け等に関する条例及び加西市産業振興促進条例の一部を
改正する条例の制定について

議 案 第４４号 加西市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例の
制定について

議 案 第 ４５号 訴えの提起について

議 案 第 ４６号 平成２８年度加西市一般会計補正予算（第１号）について

議 案 第 ４７号 国有財産（鶉野飛行場跡地）の取得について
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